

**Trept**

# Le Sou des écoles en grave danger



**Les chaises dévolues au futur bureau du Sou des écoles sont restées désespérément vides...**

Le Sou des écoles a tenu son assemblée générale vendredi 4 juillet à la salle Jacques-Mathieu.

Aurélié Cadet, présidente, et son équipe ont été déçues de voir que seulement 10 personnes sont venues assister à la réunion, sachant que l'effectif comptabilise environ 150 élèves. Le bureau a organisé durant cette année scolaire en moyenne une manifestation tous les deux mois qui ont toutes remporte un franc succès, ce qui a demandé beaucoup d'investissement de la part des parents bénévoles.

L'équipe du bureau, épuisée, espérait que de nouveaux parents prendraient la relève pour la prochaine rentrée. Hélas, le bureau démissionnaire n'a trouvé aucun successeur et par conséquent l'association du Sou des écoles est en grave danger. Si des parents bénévoles ne souhaitent plus s'investir, leurs enfants seront les premiers impactés par la dissolution de l'association.

Durant cette année 2024-2025, le Sou des écoles a reversé plus de 11930 euros aux équipes enseignantes.